

Cuadro sinóptico: Diseño curricular

Profesora: Maywalida Candelaria Hernández Ordoñez

Presenta al alumno:

Jorge Luis Briones Herrera

Grupo, semestre y modalidad:

“A” 3°. cuatrimestre, semiescolarizado

Frontera Comalapa, Chiapas a 21 de junio del año 2020

Diseño curricular

Que es una educación abierta y flexible

Es una educación que se ha adaptado a estos tiempos y a las necesidades de las personas brindando nuevas oportunidades de continuar con los estudios.

Abierta

Pretende interactuar con el conocimiento en un ambiente no presencial.

Flexible

Implica vivencia de experiencia por medio del contexto y la cultura para fortalecer sus aprendizajes.

Como implementarías una educación abierta y flexible

Adaptando las actividades al contexto de los alumnos, a sus estilos y ritmos de aprendizaje, para que cada alumno desarrolle su potencial, así también observando las necesidades de cada alumno para que cumpla de manera adecuada.

Como organizar y desarrollar un plan educativo que cumpla con los objetivos y retos que presenta la formación de estudiantes en tiempos de COVID

Realizando clases en línea brindando

- Actividades llamativas adaptadas para que los alumnos cumplan con las competencias
- Facilitar el materias informativo adecuado
- Retroalimentando las clases

Como afectara la brecha tecnológica en nuestra actualidad

La brecha tecnológica más que afectar ha logrado facilitar muchas cosas, pero a algunas personas le ha afectado en:

Infraestructura

Dificultad de disponer de computadoras conectadas a la red.

Capacitación

No adquirir habilidades y capacidades para utilizar adecuadamente la tecnología.

Recursos

Posibilidad que tienen las personas para utilizar los recursos disponibles en la red.

Diseño curricular

Qué solución implementaría para subsanar la brecha tecnológica

Solicitar un centro de cómputo con todos los recursos para que todos los alumnos puedan tener acceso a la tecnología o tratar de equipar una computadora con las herramientas necesarias.

Capacitar a los estudiantes para que puedan hacer un buen uso de la tecnología.

Que es la educación abierta y dinámica

Es la forma de impartir educación de manera no presencial pero con actividades que llamen la atención de los alumnos centrando la atención de los estudiantes a sus aprendizajes y al profesor en su tarea de enseñanza.

Como implementar una metodología integral en nuestra actualidad y con los retos que se presentan.

Conociendo los ritmos y estilos de aprendizajes de los estudiantes, el contexto que los rodea, la cultura, las herramientas que estén al alcance, y enseñando a los alumnos a aprender a aprender, implementando una actividad con diferentes dificultades y muchos aprendizajes.

Que recursos, estrategias y metodología de enseñanza implementaría desde una perspectiva incluyente.

- Actividades adaptadas para alumnos con diferentes capacidades
- Incluir en las actividades a todos los estudiantes

Que retos has enfrentado como estudiante y profesionista en la actualidad.

- Acomodarme a los tiempos para interactuar con el aprendizaje
- Falta de recursos o herramientas para realizar actividades

Como solucionar los retos que has enfrentado y enfrenta tu familia, amigos y compañeros

- Buscando una escuela de educación abierta y flexible
- Buscando herramientas tecnológicas rentables en diferentes lugares como un ciber